

## Kapolsek Cikembar Hadiri Rapat Koordinasi Gabungan Panitia Penyelenggara Ibadah Haji Daerah Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

May 16, 2023 - 19:37



Rapat Koordinasi Gabungan  
-6,95107, 106,76258  
16 Mei 2023 14.46.36

*Kapolsek Cikembar Hadiri Rapat Koordinasi Gabungan Panitia Penyelenggara Ibadah Haji Daerah Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi - Kapolsek Cikembar Polres Sukabumi AKP Ratno Panji Setiaji S.H.,M.H., mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Gabungan Panitia

Penyelenggara Ibadah Haji Daerah Kabupaten Sukabumi Tahun 1444  
Hijriyah/2023 Masehi, Selasa (16-05-2023).

Acara rapat koordinasi gabungan yang di gelar di Gedung Rapat FKDT Pusbang Da'i Kabupaten Sukabumi ini di hadiri oleh semua unsur instansi terkait yang terlibat langsung dalam penyelenggaraan Ibadah Haji Tahun 2023 ini. Diantara perwakilan instansi yang hadir di antaranya dari PPIHD, Kemenag, Dishub, Sat Pol PP, Sat Lantas Polres Sukabumi, Kabag Kesra Kabupaten Sukabumi serta tak ketinggalan Forkopimcam Kecamatan Cikembar yaitu Camat, Danramil serta Kapolsek Cikembar sendiri.

Sepintas, Kapolsek Cikembar sendiri dalam rapat koordinasi ini membahas rencana pengamanan pemberangkatan jemaah sampai dengan pola pengamanan di lokasi yakni di Asrama Haji Cikembang, Kabupaten Sukabumi dan jalur lintasan yang akan di gunakan oleh para jemaah haji nantinya. Pengamanan pemberangkatan jemaah haji ini akan melibatkan semua unsur dan di butuhkan kerjasama yang solid.

Di sampaikan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikembar "bahwa kita dari unsur Kepolisian harus siap bekerjasama (kolaboratif) dengan berbagai instansi dalam mensukseskan acara atau kegiatan penting masyarakat satu di antaranya moment pemberangkatan dan kepulangan jemaah haji asal Kabupaten Sukabumi ini," demikian di tuturkan AKP Panji.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.